

COMUNICADO DE PRENSA

CAMBIO EN LA PRESIDENCIA DE CODERE MÉXICO

Madrid, 13 de diciembre de 2013. Codere anuncia la separación de Beatrice Rangel de la Presidencia de Codere México, tras dos años de incansable dedicación para, a partir de ahora, darle continuidad a su relación con la compañía bajo un régimen que sea compatible con otro tipo de actividades. En este sentido, Beatrice seguirá siendo asesora personal del Presidente y miembro activo del órgano de gobierno de la Fundación Codere.

José Antonio Martínez Sampedro, Presidente del Grupo, tomará el relevo, haciéndose cargo de la Presidencia de Codere México.

La Compañía quiere dejar constancia de la valiosa aportación de Beatrice durante los últimos siete años, en los que ha protagonizado nuestras actividades institucionales en los países latino americanos, en que el Grupo está presente y, en concreto, durante su notable desempeño en la Presidencia de Argentina y México.

EI Grupo CODERE

CODERE es una multinacional española de referencia en el sector del juego privado con presencia en ocho países de Europa -España e Italia- y Latinoamérica - Argentina, México, Panamá, Colombia, Uruguay y Brasil. La compañía, que emplea a 19.400 personas, es la única empresa del sector que cotiza en Bolsa en España. En la actualidad, opera 53.983 terminales de juego, 178 salas de juego, 1.457 puntos de apuestas deportivas, participa en la gestión de 4 hipódromos, y desarrolla juegos por Internet en Italia donde dispone de licencias válidas al efecto.

Dirección de Comunicación comunicacion@codere.com
Telf.: + (34) 91 354 28 26

NOTA: Información disponible en www.codere.com